
Que tal mi nombre es Moisés Lomeli y este es mi aportación a la reforma judicial, la verdad tal vez 

el poder judicial si la necesitaba una reforma pero no esta manera en la que se esta llevando, esta 

mal que la elección de Jueces se lleve de manera popular y no con carrera judicial ya que tal es el 

desconocimiento de la gente que no va a saber quienes son los que mejor perfil tienen y que 

conocen la materia y además que al tener todo el poder el ejecutivo va a ser un autoritarismo total   

 

 


